

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 26. Juli 2017

Freiwilliger Polizeidienst sucht Verstärkung

Die Stadt Mühlheim greift seit vielen Jahren auf ein bewährtes Konzept zurück: Für die Unterstützung der örtlichen Polizeidienststelle hat die Stadtverwaltung in Kooperation mit dem Polizeipräsidium Südosthessen zehn Stellen für den Freiwilligen Polizeidienst geschaffen. Ob die Präsenz bei Vereinsfesten, Veranstaltungen oder Umzügen, die Überwachung des Straßenverkehrs oder das Patrouillieren im Naherholungsgebiet – die Helferinnen und Helfer sind jeweils in Zweierteams vor Ort, wenn sie gebraucht werden. Sie arbeiten dabei sehr viel präventiv, vermitteln allein durch ihre Präsenz Sicherheit und Aufmerksamkeit.

Die Dienstpläne werden in Abstimmung mit der Mühlheimer Polizeistation erstellt, wobei die Dienst- und Fachaufsicht bei dem Polizeipräsidium Südosthessen liegt. Die ehrenamtlichen Helfer gehen ihrer Aufgabe gewissenhaft nach und tragen so einen Teil zur Sicherheit Mühlheims bei.

Zwei der zehn Stellen sind derzeit unbesetzt, womit der Aufruf an interessierte Bürgerinnen und Bürger verbunden ist, sich für diese wichtige Tätigkeit zu bewerben. „Die im Freiwilligen Polizeidienst Engagierten zeigen sich verantwortlich für ihre Mitbürgerinnen und Mitbürger sowie für ihre Stadt. Dieser Dienst ist eine wichtige Institution in Mühlheim“, stellt Bürgermeister Daniel Tybussek die Bedeutung dieser Aufgabe heraus.

Bewerbungen können Interessenten bis Ende August an die Polizeistation Mühlheim schicken, wo sie beispielsweise auch ausführliche Informationen über das Ausbildungsverfahren erfragen können. Telefonische Auskünfte sind bei der Polizeistation Mühlheim (06108) 6000-20 oder im Polizeipräsidium Südosthessen, Herr Kempf (069) 8098 – 1223 zu erhalten.